



**研修初日は水族館の見学と文化交流体験！**



**在青島日本國總領事館と  
青島市教育局を訪問**

二日目は、在青島日本國總領事館と青島市教育局に行きました。領事館では総領事さんから外交官の仕事について教えてもらつて、領事館の中も見学させてもらつて、外交官になつた気分♪

教育局では、副局長さんから中国の教育事情について教えてもらつて日本との違いにビックリ！



青島では、日本人の子供たちが  
通う日本人学校にも行つて來た  
よ！

## 下関の小学生 中田で国際交流！

下関市は、友好都市・中国青島市に毎年10名の小学生を派遣しています。

今号では、平成29年の10月14日から18日までの日程で行つた18回目の中国派遣研修の様子を皆さんに紹介していきまーす。

こくさい新聞

小学5·6 年生

下関市総合政策部  
国際課

電話: 083(231)9653  
メール  
[sskokusa@city.shimonoseki.yamaguchi.jp](mailto:sskokusa@city.shimonoseki.yamaguchi.jp)

# 中国の現地小学校を訪問

# 中国に進出した日本の 食品工場を見学

か  
華も体験！  
満足♪

この研修中の食事は、すべて本場の中華料理！みんな初めて食べる本場の中華料理に大満足♪

国について学んだよ♪

食文化を通じて、中

# 友好都市 中国青島市って どんな街?

下関市と青島市は、1979年（昭和54年）10月に友好都市の関係を結び、2014年には35周年を迎えた。

青島市は、山東半島の南部に位置する中国有数の都市です。また、青島港は中国有数の貿易港となっています。青島市と下関市とは1,078kmの距離（下関から東京までの距離とほぼ同じです）にあり、福岡空港から飛行機で約二時間半と、とても近くあつという間に到着することができます。2008年には、北京オリンピックのヨット競技開催地として海外の注目を浴びました。



いよいよ最終日、さよなら青島！  
樂しかった研修もあつ  
ていう間に最終日。中国  
での交流や一緒に過ごし  
た団員同士の友情も一生  
の宝になつたよ！次の  
国際親善大使はこの新聞  
を讀んでいる君かもね！



# 本場の中華も体験！



A photograph showing three students in school uniforms (black blazers and white shirts) sitting around a round table covered with a red cloth. They are eating from plates of food. In the foreground, a large blue and white bowl filled with a yellowish-orange soup is visible. The background shows other students and tables in a cafeteria setting.